

Reisestart mit Hindernissen

Bus für zwei Zehner-Klassen der Gesamtschule rutschte in den Graben

VON DAGMAR HOJZYK

WALTROP. Mit Begeisterung gingen gestern 55 Jugendliche den Weg zu ihrer Gesamtschule. Dort sollte der Bus für die Klassenfahrt auf sie warten. Doch der kam zunächst nicht...

Zwei Zehner-Klassen sollten gemeinsam mit einem Bus ins

Emsland starten. Für 8 Uhr war die Abfahrt angesagt. Doch die musste um Stunden verschoben werden, teilt Schulleiterin Birgitta Blömeke mit. Auf dem Weg nach Waltrop verunglückte der Busfahrer. Er kam mit dem Wagen von der Fahrbahn ab und rutschte kurz vor Waltrop in den Graben.

„Glücklicherweise ist ihm nichts passiert“, sagt Birgitta Blömeke. Eltern und Schüler mussten neben dem kleinen Schrecken aber einige Stunden Wartezeit in Kauf nehmen, und es gab einige Aufregung auf dem Schulhof.

„Das Busunternehmen hat sich sehr bemüht, uns schnell Ersatz zu schicken“, sagt die

Schulleiterin. Doch das war gar nicht so leicht. „Jetzt ist an vielen Schulen die Zeit der Klassenfahrten“, weiß Birgitta Blömeke.

Da sind Busse eher Mangelware. Doch das Unternehmen schaffte schließlich doch Ersatz, so dass die Jugendlichen gegen Mittag auf ihre Tour gehen konnten.